

7月の学校生活から



天候不順のため体育館で3年生が自転車教室を行いました。自転車の安全な乗り方について光警察署の方にご指導いただき、実際に自転車に乗りました。児童全員、安全に乗ることに課題があり、公道での自転車使用については不合格でした。広場などで、安全な乗り方の練習が必要なようです。

6年生を対象に毎年実施している「薬物乱用、ダメ、ゼッタイ教室」。薬物の種類やその危険性について松崎学校薬剤師さんから学んだ子どもたち。薬物に手を絶対に出しません。



今年度、初の試みとして、11日からの3日間を自由参観日としました。保護者のみならず、地域の方々にも授業を参観していただきました。3日間で都合のつく日に参観できたこと、授業や休み時間、給食時間など、いつもの参観日では参観できない場面を見ることができたことなど、今回の企画は、参観された方から好評でした。

5年生は、総合的な学習で児童が制作した「まちの先生探し」の番組収録を行いました。保護者だけでなく、島田川協育ネットの関係者も参観されました。



1年生とやよい幼稚園・浅江東保育園児が交流会を行いました。幼稚園の先生からの七夕のパネルシアターを見た後、園児と一緒に七夕飾りを作り、それを竹に取り付けました。最後に1年生から園児に手作りプレゼントが手渡されました。1年生の優しさをいっぱい見ることができた交流会でした。



夏の花壇を花でいっぱいにするために、3年生以上が校舎前の花壇にサルビアやマリーゴールド、トレニアなど夏の花を約2000本植えました。今後は、除草や水やりを児童が中心になって行っていきます。花づくりを通して、生命を尊重するやさしい子を育てていきます。



不審者対応の避難訓練を行いました。少年安全サポーターの藤本さんから、自分の身は自分で守ること、大きな声であいさつをすることの必要性を教えてくださいました。



7月の体育の時間は1・2年が「水遊び」、3年以上は「水泳」に取り組みました。児童の多くはプールでの学習を好み、自分のめあてを決めて意欲的に泳いでいました。夏休み明けも9月上旬までこの学習が続きます。放課後も特別練習に参加して記録更新のためにがんばっている児童もいます。7月26日の市水泳記録会には、多くの5・6年生が参加し、市内小学生と競い合います。

8月の行事予定



- 1日(火) 登校日
- 8日(水) 光市人権教育研修会
- 14日(月) 三井地区盆踊り大会
- 19日(土) PTA親子作業
- 23日(水) 教育フォーラム

国算教室のお手伝いをしてくださいませんか？

夏休みの24・25・27・28日に国算教室を8時15分～9時45分に行います。地域の方々にもお手伝いいただけます。保護者の皆さんで時間のある方にもお手伝いいただけると有り難いのですがいかがでしょうか？内容は、プリント学習の〇つけや、ちょっとしたアドバイスです。可能な方は、連絡帳等でご連絡ください。



【昨年の国算教室の様子】